



流山市立常盤松中学校
5月号
文責 2学年職員 大野

～先輩として、情を持って～

新学期がスタートし、1か月が経ちました。お子様の様子はいかがでしょうか。新たなクラスで授業も始まり、心新たに頑張ろうと取り組んでいる生徒も多いです。環境の変化に慣れないこともあるかと思いますが、心配なことがありましたら、遠慮なく担任または学年職員にご連絡ください。

4月18日に新入生歓迎会を行いました。2年生らしい活気のある発表で、先輩としてよいスタートを切ることができました。部活動も1年生が正式入部をし、後輩への接し方に戸惑いながらも、優しく教える姿が見られるようになりました。先輩方に教わったことを後輩たちに引き継ぎ、伝統の上に伝統を重ねながら行事も部活動も引っ張っていってほしいと思います。

最後に、5月28～30日の3日間で林間学校があります。この林間学校で、クラスの仲を深めるだけでなく、個人としての成長も期待しています。

学級委員からの一言

| | |
|----------|---|
| 1組 三池和貴 | 学級目標の「純水」のように、みんなが団結できたり、個人が大きく成長できる学級にしたいです。自分自身もみんなをまとめられる学級委員になれるよう頑張ります！ |
| 1組 中戸川奈央 | 学級目標は「純水」なので、水のようにまとまり、体育祭などの行事でみんなで協力、団結出来るようなクラスにしたいです。 |
| 2組 内藤 勇木 | クラス全員で助け合い何事も全力で挑戦できる“情”のあるクラスを目指したいです。 |
| 2組 深沢仁夏 | 学級委員として、2-2を一人ひとりがメリハリを持って行動出来るようなクラスにしたいです。一人一人が「 <small>オーロラ</small> 応露羅」のように、1文字1文字大切にして生活したいです。 |
| 3組 江角晴仁 | 学級目標の「一笑懸命」をクラス全員で創り上げられるように責任感を持って学級をまとめられるように頑張ります。前期の間、よろしくお願いします。 |
| 3組 前田美桜 | どんな活動にも協力して「一笑懸命」に取り組める学級をみんなで作れるようにしたいです。 |
| 4組 荒井千聖 | 前期には林間学校といった大きな行事があります。そういう行事を通して、一人一人が学級目標である「全身全霊」を意識し、何事にも一生懸命取り組める、そんなクラスを目指していきます。 |
| 4組 金谷理輝 | 授業、休み時間のメリハリをつけて行動出来るようにしたいです。 また、学級目標の「全身全霊」にもあるように、何事にも全力で取り組みます。 |

学年レク（4月17日）

4月18日、第1回学年レクレーションで、先生達の〇×クイズと風船バレーを行いました。白熱した戦いで、春先ですが汗だくになって全員で楽しみました。特に、仲間に向けて大きな声で応援を行える生徒が多かったので、2学期の体育祭にも活躍できることを期待しています。



新入生歓迎会（4月18日）

新入生歓迎会では、2学年は委員会の取り組みを劇で発表し、各委員が工夫をこらした内容で発表を行いました。発表を締めくくる学年合唱「愛をこめて花束を」は、力強く活気のある2学年を表す迫力のある歌声でした。



5月の行事予定

| | | | |
|--------|----------|--------|----------------------|
| 2日(木) | 全校委員会 | 10日(金) | 5限授業参観、林間・修学旅行保護者説明会 |
| 16日(木) | 生徒総会 | 17日(金) | 単元テスト(国・数) |
| 24日(金) | 単元テスト(英) | 28～30日 | 林間学校 |

5月の学習内容

| | | | |
|-------|-----------|-------|----------|
| 国語 | タオル・短歌 | 数学 | 第一章 式の計算 |
| 英語 | Unit 1 | 理科 | 化学式・化合 |
| 社会 | 安土桃山、江戸時代 | 音楽 | 合唱「地球星歌」 |
| 体育(男) | マット運動 | 体育(女) | 陸上 |
| 技術 | ハンディラジオ作り | 家庭科 | 食事の役割 |
| 美術 | ステンドグラス | | |